

Le président cubain félicite les travailleurs de la presse



La Havane, 14 mars (RHC) - Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez a félicité ce mardi les travailleurs de la presse de l'île qui célèbrent leur journée, coïncidant avec l'anniversaire de la fondation du journal Patria par José Martí.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État a déclaré : "Bonne journée de la presse cubaine, celle qui met en lumière l'inefficacité et les freins au développement, celle qui reconnaît l'effort et le résultat, celle qui honore Patria tous les jours, avec pour principes l'éthique et la vérité".

La date sera célébrée par des actions telles que la remise des prix nationaux de journalisme José Martí à cinq personnalités du secteur, et du prix Juan Gualberto Gómez pour le travail de l'année dans différentes catégories.

Le 14 mars 1892, José Martí a fondé à New York le journal Patria, qui, comme il l'a déclaré, avait pour but de rassembler, d'aimer et de vivre dans la passion de la vérité.

Pour sa part, Esteban Lazo, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, a félicité les personnes qui travaillent dans ce secteur et a souligné leur fidélité à l'héritage de José Martí, ainsi que leur profond dévouement à la patrie et à notre peuple.

De même, le Premier ministre, Manuel Marrero, a rappelé la date et félicité les professionnels de ce secteur, qui accomplissent leur travail avec passion et honneur, et nous informent de la vérité sur Cuba et sur le monde.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/316595-le-president-cubain-felicite-les-travailleurs-de-la-presse>



Radio Habana Cuba